

Titel:	Vorstand wurde bestätigt - Grenzüberschreitende Kontakte nach Montbéliard
Quelle:	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 86, S. 3
Datum:	10.04.1984
Seitenumfang:	1
Signaturen:	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

Deutsch-Französisches Institut

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: frankreich-bibliothek@dfi.de

Internet: <http://www.dfi.de/>

LU 3 Nr. 86 Seite 3 v. 11.04.77

Vorstand wurde bestätigt

Grenzüberschreitende Kontakte nach Montbeliard

Bei der Jahreshauptversammlung des Harmonika-Spielrings-Ludwigsburg konnte Vorsitzender, Volker Hähnlen, in seinem Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr eine bunte Palette der verschiedensten musikalischen und gesellschaftlichen Ereignisse in Erinnerung rufen. Auch für das kommende Jahr wird entsprechend der Zielsetzung des Vereines ein breitgefächertes Programm angeboten.

Mit dem Instrument Akkordeon soll hierbei ein abwechslungsreiches, die verschiedensten Musikepochen vermittelndes und Menschen verbindendes kulturelles Schaffen dargelegt werden.

Als erste Gelegenheit hierzu ist die Jahresfeier des HSL am 7. April im Ratskeller anzusehen. Bei dieser Veranstaltung, die um 19.30 Uhr beginnt, werden die Orchester, Spielgruppen und Trios des Vereines einen Überblick über ihre musikalischen Aktivitäten der letzten Monate geben. Das Angebot reicht hierbei von Melodien, die die Jugend ansprechen, über folkloristische und tänzerische Melodien, bis hin zu anspruchsvoller zeitgenössischer Akkordeonmusik. Die dem HSL eigene Experimentierfreude vermittelt in diesem Jahr ein Trio und eine Spielgruppe mit dem Vorhaben, Musik aus der Bar-

ock-Zeit über das Akkordeon klanglich neu zu vermitteln. Neben den musikalischen Vorträgen soll aber auch die Geselligkeit bei der Jahresfeier nicht zu kurz kommen, wozu die geplante Tombola und die abschließende Tanz- und Unterhaltungsmusik das Ihre beitragen werden.

Als weitere Vorhaben in diesem Jahr wurden von V. Hähnlen erwähnt: ein Vortrag im Blühenden Barock am 1. Juli, das Marktplatzzfest am 14. Juli, diverse gesellige Unternehmungen, sowie ein Jugendkonzert am 18. November. Als wichtigstes Ereignis stellte er aber das Treffen mit dem Partnerverein „Le Diari“ aus Montbeliard heraus, das am 6./7. November in Ludwigsburg stattfinden soll, und dessen Anlaß die Feier des 25jährigen Bestehens der Partnerschaft zwischen „Le Diari“ und dem HSL ist.

In der Hauptversammlung des HSL wurde nach den Berichten des Vorstandes und des Kassenwarts Ulrich Maier eine Umbesetzung des Ausschusses vorgenommen. So wird Jürgen Rall das Amt des Beisitzers für die nächsten zwei Jahre übernehmen, das Rolf Bechthold nach vielen Jahren tatkräftigen Mitwirkens zur Verfügung stellte. Ebenfalls neu in den Ausschuß gewählt wurde Peter Weiser, der hier die Interessen der Aktiven übernehmen soll. Die übrigen Ausschußmitglieder wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt, so Ulrich Maier als Kassenswart, Wilfried Hein als Geschäftsführer, Birgit Sonntag als Schriftführerin und Volker Horak als Beisitzer.

gestochen

keine „Erinnerung“ mehr

auß einiger Biere und Wein landete er schließlich wieder in dem Haus, in dem er mit der neuen und der alten Freundin wohnte.

Und ab diesem Zeitpunkt versagen die Erinnerungen des 34jährigen. Er berichtete gestern dem Schwurgericht, daß er sich nur noch daran erinnere, ... Händen